

2020年4月7日

インターTOMAS
生徒様、保護者様 各位

<緊急事態宣言による休校のお知らせ>

平素よりご愛顧いただき誠にありがとうございます。

政府の緊急事態宣言ならびに東京都の緊急事態措置に伴い、4月8日より当面の間、インターTOMAS 全校を休校とさせていただきます。

休校期間中も各校のスタッフはスクールに待機する予定ですが、最小限の人員で対応しております。各種お問い合わせにつきましては、極力メールにてお願いいたします。教室への来訪はご遠慮ください。

スタッフ対応時間帯 13:00～19:00 (火～土)

※お通いのスクールのメールアドレス、もしくは h.mori@tomas.jp 宛にご連絡ください。

尚、常々申し上げております通り、英語習得には「毎日の継続」が非常に大切です。学校も休校となる今、少しでもご家庭での英語学習が捗るように、ネットを活用した各種動画の配信や在校生限定の参加型イベントも企画しております。是非、ご活用ください。

以上、皆様にはしばらくご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

尚、今後の状況や社会情勢に鑑みて対応を変更する場合は、インターTOMAS 公式ホームページにて随時ご案内いたします。

以上